



高山 公輔くん ②
H19.3.13生(金田 第2人見団地)



堀之内 悠斗くん ②
H19.3.7生(伊方 東区)



相浦 遥乃ちゃん ②
H19.3.2生(金田 成竹団地)



毛利 桜唯ちゃん ①
H20.3.31生(伊方 平塚)



木村 洸吏くん ①
H20.3.17生(伊方 湧淵団地)



山本 美悠ちゃん ①
H20.3.2生(金田 平原団地)



米家 光志朗くん ③
H18.3.14生(神崎 南木)



小野原 守人くん ③
H18.3.13生(伊方 野添)



島田 蘭ちゃん ③
H18.3.10生(市場 石松)



桑原 勇太くん ③
H18.3.6生(金田 天神町)



藤田 耀くん ②
H19.3.21生(赤池 中町)



藤本 大輝くん ②
H19.3.20生(神崎 神崎2)



仲島 空翔くん ②
H19.3.15生(伊方 古門団地)



原田 優芽ちゃん ②
H19.3.13生(伊方 新門)



若林 舞華ちゃん ③
H18.3.31生(神崎 若草団地)



杉本 陸歩くん ③
H18.3.28生(伊方 西古門)



朝部 一吹くん ③
H18.3.23生(赤池 板屋団地)



浦田 仁くん ③
H18.3.20生(上野 徳市団地)



永末 千遥ちゃん ③
H18.3.15生(神崎 神崎1)

空友会拳士が筑豊地区青少年空手道大会でメダルラッシュ



メダルを胸に誇りしげな拳士たち

2月8日に田川市で開かれた筑豊地区青少年空手道大会で空友会拳士が大活躍。成績は次のとおりです。▶男子組手【小1】2位・渡邊遥斗、3位・安延光司【小4】優勝・木村大介、2位・小松誠【小5】優勝・渡邊凱斗 ▶女子組手【小2】3位・首藤杏実【小3】優勝・森田梨湖、2位・満山美弥【小6】優勝・木村ちゆき、3位・林秀美 ※敬称略
□護身空手受講生募集 4月から毎週 15時~17時に中央公民館体育館で練習します。半年間は体験期間として受講

料無料(スポーツ保険料は徴収)。性別・年齢は問いません。自分の身を守る護身空手を習ってみませんか。

1歳~3歳のかわいい笑顔あつまれ

お子さんの笑顔をお誕生日記念に紙面に飾ってませんか。締め切りは、毎月お誕生日の前月10日ごろです。今月は4月に誕生日を迎える1歳から3歳までのお子さんの写真を募集します。3月10日 日曜日までにお申し込みください。
※締切日までに必ず申し込みをしてください。
写真の持ち込みは、申し込み後でもかまいません。デジカメの場合はデータをお持ちください。
▶役場企画課広報担当(本庁2階) ☎22-7766



心のこもったお点前をわたしの主客に



礼儀正しくもてなしました

宝見保育園で2月18日に年長組の保護者25人を招いてお茶会が開かれました。張りつめた雰囲気の中、姿勢を正してお茶をたてる園児たちの姿に、保護者たちは思わず顔をほころばせていました。まもなく卒園、2年間習った「お茶のおけいこ」の集大成として、一番大切なお客さまを心からもてなした園児たちでした。

親子で遊びふれあったミニ講座



好評のホワイトシアター

2月12日に子育て支援センターで、レクリエーションコーディネーターとして活躍している矢野郁子さんを講師に迎えた「親子遊びミニ講座」が行われました。明るくアイデア豊富な矢野先生が草笛やふれあい遊びなどを紹介。参加した21組の親子連れは、盛りだくさんの遊びを通じてスキンシップを楽しんでいました。

吉柳トリエさん100歳に向け一筆



一堂々と書いた「生」の文字

長寿世界一だった故・皆川ヨ子さんと同じ慶寿園(上野)に入所中の吉柳トリエさんが、3月10日に100歳の誕生日を迎えます。しっかり者の吉柳さんはスタッフや入所者をいつも気遣い「優しくて上品なおばあちゃん」とみんなから慕われています。1月16日に開かれた書き初めでは、力強い書で健在をアピールしていました。

名作・傑作ぞろいの金田保育園制作展



友だちの作品も一緒に鑑賞

孫や子の成長に目を細めた2日間。2月13日と14日に金田保育園で制作発表展が開かれ、廊下や教室に園児たちの一年分の作品がにぎやかに展示されました。お迎えに訪れた保護者は、個性がキラリと光る名作に感嘆の声を上げたり、自分をユーモラスに描いてくれた傑作に大笑いしたりと期間限定の美術館を満喫していました。

歌って踊ったひな祭りコンサート



ミニソングの軽快なダンス

音楽の素晴らしさを体全体でのびのびと表現する園児たち。2月14日に地域交流センターで2園合同ひな祭りコンサートが行われました。第一保育所と中央保育所の4・5歳児73人が、今回初挑戦のミュージカルや合唱など全8プログラムを披露。特にミュージカルは好評で、客席からは惜しみない拍手が鳴り響いていました。

そよ風保育園の小さな鬼たち大奮闘



力強い豆に赤鬼もタジタジ

園児たちの悲鳴や「鬼は外」のかけ声が教室中に響きます。2月3日にそよ風保育園の園児たちが、節分の豆まきをしました。自分で作った色とりどりの鬼の面をかぶった園児たちは、駆け回る赤鬼・青鬼に力一杯豆をぶつけ、必死の鬼退治。迫力満点の鬼を追い出した園児たちは、ホッとした表情を浮かべていました。

伝統工芸で飾られた博多人形雛展



きらびやかなひな人形

「うれしいひなまつり」を作曲した童謡作家・河村光陽が生まれ育った上野の地を飾ったおひな様たち。上野焼陶芸会館のギャラリー陶で「博多人形雛展」が2月11日から3月2日まで開かれました。ギャラリーには、博多人形師の手による繊細で多彩な色遣いのひな人形47点が展示され、来訪者の目を引いていました。